



“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN”

NOTA DE PRENSA N° 030- 2015-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA HUÁNUCO Y EL ALBERGUE SAN JOSÉ, BRINDAN ATENCIÓN INTEGRAL EN SALUD A PACIENTE CON TRASTORNOS DE SALUD MENTAL

La Dirección Regional de Salud, a través de La Dirección Ejecutiva de Salud de las Personas y la Programa Presupuestal de Salud Mental, el Hospital Regional Hermilio Valdizán y el Centro de Salud Carlos Showing Ferrari, brindan atención integral en salud a la paciente Juana Navidad Perez, de 51 años de edad, con trastornos de salud mental, quien se encontraba en estado de abandono, deambulando por inmediaciones de la carretera central (altura del SENATI), con evidentes signos de deterioro en su salud física y mental.

Con la finalidad de garantizar el derecho a la salud mental de la señora Juana Navidad Perez, el equipo de salud mental de la DIRESA Huánuco en coordinación con el Albergue San José, C.S. Carlos Showing Ferrari y el Hospital Regional Hermilio Valdizán, procedieron a conducirla al Albergue San José, lugar donde recibe tratamiento médico, psiquiátrico y psicológico, además de garantizar sus alimentos, vestimenta y un lugar donde pernoctar y por ende su seguridad

En mérito al trabajo que vienen desplegando y a los conocimientos y competencias del equipo de profesionales que conforman el Equipo de Salud Mental de la DIRESA Huánuco, el proceso de recuperación de esta paciente es favorable, de acuerdo a los estándares internacionales de los pacientes con esquizofrenia paranoide

INP/ N° 030
Agradecidos por su difusión